

Je n'abandonnerai jamais



Puisque je n'abandonnerai
jamais mes rêves
Puisque j'ai en moi l'espoir
Ce vecteur intègre
Qui conduit délicatement
Mes vœux à leur floraison,
Avec le sourire aux lèvres
Et un cœur optimiste
Mes chères amies,
Je crois sans aucune faille
En ce monde auquel j'aspire

Il est calme.
Personne ne blâme
Personne ne réclame.
Personne ne s'exclame
Personne ne s'enflamme.

Il est balayé du désamour.
Avec bravoure,
Jour pour jour et Sans détours,
Chacun laboure l'amour
Et son prochain le savoure.
Il n'y a pas d'esprit balourd.

Il est très bien façonné.
Plutôt que la monnaie,
C'est le respect
Qui rayonne au sommet.
Avec ou sans pièces
C'est l'abondance.
Chacun se sent riche
D'avoir à ses côtés
Quelqu'un de son espèce.

Il est conforme au droit
Il n'y a plus d'effroi
Il n'y a plus de froid
Il n'y a plus de croix
Il n'y a plus de poids
Chacun a un toit
Chacun a un emploi

Il est lié par l'égalité
Aux diables sont jetés
Les clans, les tribus
Et autres motifs
Qui divisaient les hommes
Plus personne n'est écarté
A cause de sa mélanine
Les couleurs des peaux
Sont un scintillement
Qui éblouit son univers

Il n'y a plus de combat
Les nations ont baissé les armes
Guéris sont les blessés
Encadrés sont les délaissés
Dans la douceur
Sont bercés les enfants
Dans la tendresse
Grandissent les gosses

Les sonnets de la victoire
En chœur sont déclamés
Par les hommes et les femmes
Qui vivement ont vaincu
Les désaccords
Et toute forme de bassesse
Qui entravaient leur concorde

Mes amies,
Ce monde est formidable
Les droits sont équitables
Les voix sont répondues
La joie y est répandue.